



In der Nacht

Schatten malen

Wenn die Sonne scheint, mit den Kindern hinausgehen und mit Bausteinen einen Turm bauen lassen. Die SchülerInnen sollen den Schatten entweder mit Stiften auf ein Papier oder mit Straßenkreide auf den Boden abmalen.

Auch die Schatten der Kinder können abgemalt werden. Je nachdem, wie sich ein Kind gegenüber der Sonne positioniert, sieht der Schatten unterschiedlich aus.

Schattenlauf

Je zwei Kinder finden sich zusammen. Ein Kind macht eine Bewegung, eine Laufart etc. vor. Das andere ist der Schatten und muss alles nachmachen. Nach ein paar Bewegungen wird getauscht.

Schattenmemory

Memory auf festes, dunkelblaues Papier kopieren, Kinder ausschneiden lassen – und fertig ist das Schattenmemory.

Mögliche Varianten:

- leere Vorlage kopieren
- schwarzes Papier mit unterschiedlichen Stanzen ausstanzen
- einmal den Umriss abmalen und einmal das Stanzteil auf das Kärtchen kleben

oder

- Gegenstände (von dem Spiel „Blinde Kuh“, Figuren, Bausteine, Spitzer ...) suchen
- den Umriss auf zwei Kärtchen abmalen
- und jeweils eines schwarz ausmalen



PLOP



PLOP



PLOP
